

収入が少なくても やりたい仕事をやるべきである

ディベート本戦を実施しました

12月から取り組み、冬休みの資料調べを踏まえて、1月18日に7つに分かれ職業に関わる進路学習の総まとめとしての標記の題でディベートを行いました。

1月25日には、代表4グループによるディベートを行いました。各グループの最後の弁論を紹介します

1回戦

肯定	否定
<ul style="list-style-type: none"> ・人は40年働く。長い時間を費やす。やりたい仕事をしたほうが幸せだ。 ・15~24歳の調査によると、転職が多い。やりたくない仕事をやってまで、お金を稼いでも、仕事を続けられない。 ・3 days職場体験でも、やりたい仕事をする事ができて良かった。 	<ul style="list-style-type: none"> ・仕事を選ぶとしたらというアンケートで、80%の人が給与が高い仕事や安定した仕事を望んでいる。 ・全ての人がやりたい仕事に就いているわけではない。 ・希望しない仕事についても自分なりに楽しさを見つけている人は多い。



アンケート結果を、グラフで示しました。



2回戦

肯定	否定
<ul style="list-style-type: none"> ・夢中になれる事が仕事のやりがいになる。 ・イチロー選手は充分お金を稼いでいるのに、野球が好きだから今も続けている。 ・お金目的で始めた仕事をするのは、幸せになれない。人を幸せにしたいという気持ちが大切。 	<ul style="list-style-type: none"> ・収入が少ないと老後の生活に困る。 ・続けていけば、いずれ好きになれると思う。意外と自分に合っているかもしれない。 ・お金がないと色々な人に迷惑をかけてしまう。人生がつまらなくなってしまう。 ・好きな仕事についてたとしても飽きてしまったら、その後仕事が続かない。

*前号に続き課題テスト・実力テストについてお知らせします



課題テストは、図形の分野は良くできていましたが、関数が全体的にわからない生徒が多かったです。一次関数の表・式・グラフの関係性をしっかりと整理しておいてください。基本的な用語が理解できていない生徒もいました。覚える用語は多くないのでしっかりと確認しておきましょう。

実力テストでは、計算問題ができない生徒が多かったです。特に分数が入った計算の正答率がとても低かったです。応用問題をしっかりと解くことも大切ですが、基本的な計算問題の練習が少ないように感じました。3学期しっかりと復習し、3学期の実力テストでは解けるようにしましょう。

高校出前授業を行いました

水曜日に、12校の先生方をお招きし高校出前授業を行いました。詳細は次号でお知らせします。



お知らせ

受験対策テキストを希望者に販売します

3年間の学習の総まとめと、来年度の受験対策に向けて、3年間の学習内容をコンパクトにまとめた解説・問題集(「新学社 新研究」)を希望者に販売します。各教科200ページ程度1180円です。(希望する教科だけの購入もできます)後日申込用紙を配布します。先日より、見本誌を廊下に展示しています。

「新学社 新研究」で検索すると冊子の詳しい情報を見ることができます。